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堤栄三 えんど久子 小池晃参議院議員らと被災地へ
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えんど久子のホームページはっぴーえんど・どっとねっとをぜひご覧ください

日
本
共
産
党
の
つ
つ
み
栄
三
・
え
ん
ど
久
子
両
県
議
は
、

７
月
２
１
日
、
小
池
晃
参
議
院
議
員
、
真
島
省
三
前
衆
議

院
議
員
、
仁
比
聡
平
前
参
議
院
議
員
、
大
谷
敏
彰
・
日
隈

知
重
両
日
田
市
議
ら
と
共
に
、
豪
雨
災
害
で
被
災
し
た
天

瀬
な
ど
日
田
市
へ
再
度
調
査
に
入
り
ま
し
た
。

再
建
に

億
単
位
か
か
る
と

ホ
テ
ル

と小池晃さん
天
ケ
瀬
温
泉
街
で
は
暑
い
中
で
、
被
災
者
や
ボ
ラ
ン
テ
ィ

ア
の
み
な
さ
ん
が
片
付
け
に
励
ん
で
い
ま
し
た
。

ホ
テ
ル
成
天
閣
で
は
「
壊
れ
た
赤
い
つ
り
橋
は
昭
和
３
０

年
代
に
自
前
で
作
っ
た
。
避
難
す
る
た
め
に
も
必
要
だ
。
橋

と
ホ
テ
ル
の
再
建
に
億
単
位
で
必
要
で
は
。
大
事
な
物
も
た

く
さ
ん
流
さ
れ
た
」
と
社
長
さ
ん
。

別
の
ホ
テ
ル
で
は
「
壊
れ
た
新
天
瀬
橋
の
撤
去
は
い
つ
に

な
る
の
か
。
撤
去
し
て
も
ら
わ
な
い
と
、
そ
こ
に
あ
る
泉
源

に
手
が
つ
け
ら
れ
な
い
」
と
訴
え
ら
れ
ま
し
た
。

「
今
か
ら
と
い
う
時
に
屋
形
船
が
１
０
艘
以
上
流
さ
れ
た

り
壊
れ
た
り
し
た
。
早
く
修
理
し
て
９
月
か
ら
の
観
光
シ
ー

ズ
ン
に
間
に
合
わ
せ
、
共
同
で
使
い
た
い
。
修
繕
に
２
か
月

か
か
る
が
、
後
か
ら
公
費
で
出
る
こ
と
が
わ
か
れ
ば
修
繕
に

か
か
れ
る
」
と
話
す
の
は
日
田
温
泉
旅
館
組
合
長
さ
ん
。

「
Ｇ
ｏ
Ｔо

ト
ラ
ベ
ル
は
シ
ス
テ
ム
が
理
解
で
き
な
い
」

と
の
声
に
「
誰
も
理
解
で
き
な
い
で
す
よ
。
中
止
し
て
そ
の

分
を
被
災
地
の
直
接
支
援
に
充
て
る
べ
き
だ
」
と
小
池
氏
。

住民の話を聞く小池晃参議院議員（党書記局長・中央）。左からつつみ

栄三（大分市選出）えんど久子県議（別府市選出・後ろ姿）両県議、真島

省三前参議院議員、日隈知重・大谷敏彰両日田市議。20.7.21．天瀬にて

「
政
治
の
責
任
と
し
て
、
グ
ル
ー
プ
補
助
金
の
活
用
や
直

接
支
援
な
ど
早
急
な
対
応
を
求
め
ま
す
」
と
小
池
晃
さ
ん
は

各
所
で
激
励
し
ま
し
た
。

２
社
以
上
の
グ
ル
ー
プ
を
作
っ
て
グ
ル
ー
プ
補
助
金
の
認

定
を
受
け
れ
ば
、
国
２
分
の
１
、
県
４
分
の
１
の
補
助
を
受

け
、
自
己
負
担
は
４
分
の
１
に
。
水
害
で
の
グ
ル
ー
プ
補
助

金
は
、
今
回
認
定
す
れ
ば
大
分
県
で
初
め
て
と
な
り
ま
す
。

支
援
策
が

わ
か
れ
ば
修
繕
で
き
る

「
政
治
の
責
任
で
」
と

小
池
さ
ん



要望を受け すぐ対応 市長らを激励

大分県議会HP→インターネット中継で本会議の録画などを見ることができます。ぜひご覧ください

お
お
い
た

動
物
愛
護
セ
ン
タ
ー

日
本
共
産
党
の
小
池
晃
参
議
院
議
員
ら
は
、
７
月

２
１
日
、
日
田
市
役
所
で
原
田
啓
介
市
長
に
義
援
金

を
手
渡
し
懇
談
し
ま
し
た
。

「
素
晴
ら
し
い
観
光
資
源
が
被
害
を
受
け
た
が
、

生
業
の
復
旧
復
興
に
は
規
模
も
内
容
も
見
直
し
た
こ

れ
ま
で
に
な
い
支
援
策
が
必
要
だ
」
と
小
池
氏
。
原

田
市
長
は
「
最
大
降
雨
量
を
更
新
し
た
。
国
や
県
に

今
ま
で
以
上
の
支
援
を
お
願
い
し
た
い
」
と
述
べ
ま

し
た
。

小
池
氏
は
「
崩
落
し
た
天
瀬
橋
の
撤
去
に
は
災
害

復
旧
事
業
が
適
用
で
き
る
」
と
、
現
場
を
見
た

後
に
確
認
し
た
国
土
交
通
省
の
見
解
を
市
長
に

伝
え
ま
し
た
。

堤
県
議
は
翌
２
２
日
、
県
議
会
の
災
害
対
策

協
議
会
で
、
被
災
地
の
状
況
を
紹
介
し
グ
ル
ー

プ
補
助
金
を
早
急
に
、
な
ど
と
求
め
ま
し
た
。

２
９
日
に
は
、
豪
雨
災
害
に
つ
い
て
寄
せ
ら

れ
た
要
望
を
ま
と
め
、
要
望
書
を
大
分
県
に
提

出
し
ま
し
た
。

小池晃さん 日田市長と懇談

え
ん
ど

久
子
県
議

は
「
自
費

で
地
域
の

猫
に
不
妊

去
勢
手
術

を
し
て
い
る
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア

も
い
る
。
猫
の
不
妊
・
去
勢

手
術
の
助
成
金
の
増
額
が
必

要
だ
」
と
求
め
て
き
ま
し
た
。

大
分
動
物
愛
護
セ
ン
タ
ー

は
、
本
年
度
、
野
良
猫
に
不

妊
・
去
勢
手
術
を
す
る
プ
ロ

ジ
ェ
ク
ト
を
ス
タ
ー
ト
。
保

護
活
動
を
し
て
い
る
ボ
ラ
ン

テ
ィ
ア
団
体
に
捕
獲
し
て
も

ら
い
、
処
置
し
た
後
、
元
い

た
場
所
に
戻
し
て
見
守
り
ま

す
。

観
光
シ
ー
ズ
ン
に
間
に
あ
う
よ
う
早
急
に
と

県
議
団

野
良
猫
に

不
妊
去
勢
手
術

左から日隈知重・大谷敏彰両日田市議、原田啓介日田市長、義援金を手渡す小池

晃参議院議員、真島省三前衆議院議員、仁比聡平前参議院議員、えんど久子・つつ

み栄三両県議。 日田市役所にて ２０２０．７．２１．

豪雨災害について要望書を大分県の担当

者に手渡す山下魁党大分県委員会書記長、

つつみ・えんど両県議

県庁内 20.7.29．


